

360° TIGHTENING EYE SERUM

This potent eye treatment tightens the skin surface as it firms and smoothes the delicate eye area. The cooling applicator gently massages and decongests under-eye puffiness while a combination of caffeine and peptides helps revitalize and refresh. Patented **NIA-114™** technology helps maximize skin performance and defend against environmental aggressors. Over time, eye area regains contour for a more youthful appearance.

Scientifically proven to:

- Tighten skin surface and visibly firm the eye area
- Restore contour for a more youthful appearance
- Firm and smooth the delicate eye area
- Cool and hydrate skin

SÉRUM TENSEUR LIFTANT 360° POUR LES YEUX

Ce soin des yeux retend la surface de la peau tout en raffermissant et lissant le contour des yeux. Tandis que son applicateur à bille rafraîchissant masse et décongestionne les poches, sa combinaison de caféine et de peptides revitalise et rafraîchit la peau. La technologie brevetée **NIA-114** augmente les performances de la peau et la protège des agresseurs environnementaux. Après une utilisation prolongée, le contour des yeux retrouve un aspect visiblement plus jeune.

Des tests scientifiques ont montré que ce produit:

- Retend la surface de la peau et raffermit visiblement le contour des yeux
- Restaure le contour des yeux pour un aspect visiblement plus jeune
- Raffermit et lisse le contour des yeux
- Rafraîchit et hydrate la peau

Ingredients: Aqua (Water, Eau), Glycerin, Dimethicone, Hydrolyzed Corn Starch, Myristyl Nicotinate, Pentaerythrityl Tetraethylhexanoate, C12-15 Alkyl Benzoate, PEG-40 Stearate, Propanediol, Ethylene/Acrylate Copolymer, Hydrogenated Ethylhexyl Olivato, Pullulan, Jojoba Esters, Ammonium Acryloyldimethyltaurate/VP Copolymer, Aloe Barbadensis Leaf Juice Powder, Hydrogenated Ethylhexyl Olivato, Sodium Hyaluronate, Caffeine, Resveratrol, Hesperidin Methyl Chalcone, Dipiclate-2, Palmitoyl Tripeptide-1, Palmitoyl Tripeptide-7, Palmitoyl Hexapeptide-12, Ceratonia Siliqua Gum, Algae Extract, Acrylamide/Sodium Acryloyldimethyltaurate Copolymer, Acryloyldimethyltaurate, Isohexadecane, Polyacrylate 80, Hydrogenated Lecithin Lecithin-20, Parfum (Fragrance), Aminomethyl Propanol, Acrylates/C10-30 Alkyl Acrylate Crosspolymer, Disodium EDTA, Ethylhexylglycerin, Chlorphenesin, Potassium Sorbate, Phenoxethanol, Benzyl Alcohol, Chlorphenesin, Benzoic Acid, Benzyl Alcohol, BHT, Limonene

Paraben-Free / Non-Comedogenic /
Ophthalmologist Tested
Sans Parabènes / Non-Comédogène /
Testé Ophthalmologiquement

Directions: Use AM and PM on cleansed skin. Gently glide cooling metal applicator around eye area – below eyes, at outer corners and over eyelid. Lightly pat excess with fingertip until absorbed.

Storage Instructions: To protect StriVectin® 360° Tightening Eye Serum, keep tube out of direct sunlight and away from excessive heat. For an enhanced cooling sensation keep StriVectin 360° Tightening Eye Serum refrigerated.

Conseils d'utilisation: Utiliser matin et soir sur une peau bien propre. À l'aide de l'applicateur en métal, appliquer délicatement sur le contour des yeux – sous l'oeil, aux coins externes, et sur la paupière. Tamponner légèrement l'excès du bout du doigt jusqu'à absorption.

Instructions: Protéger le produit en le plaçant à l'abri du soleil et des zones de chaleur excessive. Garder le Sérums tenseur liftant 360° pour les yeux au réfrigérateur pour rafraîchir immédiatement la peau et stimuler la microcirculation.

Caution: Avoid eye contact. If product comes into contact with the eyes, flush well with water. Discontinue use if signs of irritation or rash appear.

Mise en garde: Eviter tout contact du produit avec les yeux. En cas de contact accidentel avec les yeux, rincer abondamment à l'eau. Arrêter l'utilisation en cas d'irritation ou de rougeurs.

Suero para ojos con efecto tensor 360° / Siero a effetto tensore occhi 360° / 360° Augenserum für straffere Haut / 360° Serum napinajace skóre wokół oczu / Όρός ουσθηρής τενρωή 360° / 360° vyhlazující oční sérum / Soro Reafirmante para os Olhos 360° / 360° Verstevigende oogserum / 360° Upramranda ögonserum / Ser pentru pielea din jurul ochilor cu efect de strângere / Серум за околочен контур със стягащо действие 360

StriVectin Operating Company, Inc.
New York
striveclin.com
FCK-Representative Service GmbH
Heimeranstrasse 35
80339 München Germany
Made in USA / Fabriqué aux Etats-Unis
Covered by US Patent
6337065, 6552050, 6464992
©2014 All Rights Reserved /
Tous droits réservés



NIA114™
TECHNOLOGY

StriVectin®

360° TIGHTENING EYE SERUM

SÉRUM TENSEUR LIFTANT 360° POUR LES YEUX

- Tightens, firms and revitalizes entire eye area for a more youthful appearance
- Retend, raffermit et revitalise le contour des yeux pour un aspect visiblement plus jeune

e 30 ml / 1 fl oz

The StriVectin Story

The original stretch mark cream turned anti-wrinkle phenomenon has evolved into a full range of anti-aging products now formulated with breakthrough, proprietary **NIA-114™** technology. Invented by skin scientists during 35 years of research, **NIA-114** is rigorously tested under strict protocols and scientifically proven to:

- Energize cells to maximize skin health
- Strengthen and rebuild the skin barrier
- Inhibit the impact of environmental aggressors
- Multiply the efficacy of active ingredients

StriVectin. Potent, patented and proven to transform your skin.

L'histoire de StriVectin en quelques mots

La crème anti-vergetures d'origine, devenue rapidement un phénomène du soin anti-rides, a évolué en une gamme complète de produits anti-vieillesse basée aujourd'hui sur notre technologie révolutionnaire brevetée, à savoir la molécule **NIA-114**. Inventée par des chercheurs en dermatologie sur une période de plus de 35 ans, et testée de manière rigoureuse via de nombreux protocoles, il est à présent scientifiquement prouvé qu'elle:

- Revitalise et rajeunit les cellules de la peau
- Renforce et reconstruit la barrière épidermique
- Combat l'effet négatif des agressions environnementales
- Décuple l'efficacité des composants actifs

StriVectin. Efficace, brevetée et scientifiquement testée pour sublimer votre peau.

TIGHTEN & LIFT • TENSEUR & LIFTANT

EYE • YEUX